

3月市議会

新年度予算・主な特徴 (抜粋)

豊田市議会の3月定例会で審議される2020年度予算の概要を、部分的に紹介します。

一般会計当初予算の総額1826億円（前年度比マイナス17億円。総額は過去3番目の規模）

子育て支援・教育

- ・子育て家庭への支援（1141万円）、家事育児の支援でヘルパー派遣、多胎児妊産婦への支援
- ・こども園等における、おむつ回収を実施（2045万円） ・私立園の園舎新築補助など
- ・ギガスクール構想推進（55億8527万円。うち3月補正分は48億4000万円）
児童生徒1人1台のタブレット端末等を整備
- ・子ども医療費の助成（21億9582万円）、あらたに高校生・大学生等の入院費を無償化。等

暮らし ・福祉の相談窓口運営（2億944万円）

まちづくり

- ・土地区画整理事業（56億6036万円）
- ・（仮称）上郷スマートインターチェンジの整備（11億7250万円）
- ・豊田市駅周辺の再整備の検討（1億5228万円）等

豊田民報

◆日本共産党豊田市委員会
 豊田市日之出町一六六
 Tel: 三四・四七二
 毎週一回発行



G I G Aスクール推進で政府と企業が意見交換

政府が進める「G I G Aスクール構想」の実現に向けて今年2月14日、萩生田光一・文部科学大臣と民間企業・団体が意見交換をする場が設けられた。

昨年12月5日に閣議決定され公表したG I G Aスクール構想は、高速な校内ネットワーク環境（校内LAN）を整備し、全ての小中学生が各自のパソコンやタブレット端末を使えるようにする政策。授業などでこれまで以上にコンピューターの利用を進め、教員のスキルを向上させることで教育現場のICT活用を一気に進める狙いがある。（「教育とICTオンライン」ニュース2月17日付より）

**アベ政治許さない
ひなまつり行動**
3月3日(火)
午後1時～1時30分
 豊田市駅松坂屋前デッキ



主催：豊田革新懇

冤罪（えんざい）事件などを支援する日本国民救援会の豊田みよし支部大会が22日、豊田市内で開かれました。開会あいさつは支部長の梅村浩司弁護士。担当しているトヨタ自動車過労死認定訴訟の経過と判決日（6/29）を報告しました。

昨年度の活動報告や決算、今年度の活動方針や予算、役員を決め、後半は伊賀カズミ・救援会中央本部副会長による記念講演でした。

伊賀さんは、いまこそ「再

人権と民主主義まもろう
 日本国民救援会が豊田みよし支部大会

審法」を変える時！ 誤った裁判を正し、人権の救済へ動く時、と題して講演（左写真）。救援会が支援してきた足利（あしかが）事件や名張毒ぶどう酒事件などを振り返り、昨年は「冤罪犠牲者の会」や「再審法改正をめざす市民の会」ができたと明るい話題がある一方、「大崎事件」再審開始の地裁・高裁判決を覆す最高裁決定もあったと説明。いま支援を続けている事件を一つずつ勝つていこうと呼びかけました。（本多のぶひろ）





日本共産党

気候変動抑制

地球を救おう 待ったなし!

安倍政権は温室効果ガス排出量を実質ゼロにする期限を示していません。しかも国内に22基の石炭火力発電所を計画、石炭火力発電の輸出も進めています。環境NGOから何度も「化石賞」を“受賞”…。

2030年までに45%から50%削減など、温室効果ガス削減目標の抜本的な引き上げ。

原発、火力発電重視の方針転換。

気候変動対策の政策転換をはかります。

資本主義が問われている

「資本主義は危機にある。…オルタナティブな経済モデル(社会主義)を採用することで、対応できる」

(アメリカの有力外交誌『フォーリン・アフェアーズ』1-2月号より)

消費税

5%へ減税を 財界中心ただす

消費税10%で新たな消費不況が始まっています。安倍政権以前の税率5%にもどすことが一番の景気対策です。

消費税は財界のシナリオ

消費税は“自分たちの税金を減らしたい”という財界の意向に沿って自民党政権が導入したもの。「社会保障のため」でも「財政再建のため」でもなく、「大企業・富裕層に貢ぐシステム」でした。

※消費税導入32年で消費税収424兆円。法人3税の減税は306兆円。

こうした「財界中心」の政治をただす日本共産党ならではの役割を發揮し、消費税廃止・減税へ力をつくします。

ジェンダー平等

日本は“後進国” 市民運動に学び前進へ

ジェンダーギャップ指数 ランキング 2019(WEF)

- 1(1) アイスランド
- 2(2) ノルウェー
- 3(4) フィンランド
- 4(3) スウェーデン
- 5(5) ニカラグア
- 6(7) ニュージーランド
- 7(9) アイルランド
- 8(29) スペイン
- 9(6) ルワンダ
- 10(14) ドイツ

- 53(51) 米国
 - 75(73) タイ
 - 106(103) 中国
 - 108(115) 韓国
 - 112(108) インド
 - 121(110) 日本
- カッコ内は前年順位

日本がジェンダー平等後進国なのは、財界が男女平等より儲けを優先していること、戦前の男尊女卑や家父長制の風潮が克服されていないからです。日本共産党は、ジェンダー平等先進国へ進むためにみなさんとともにがんばります。

「身についたジェンダー規範を自覚するだけでも、新しい自分になるほどの変革を迫られるでしょう。その意味で、私は、新しい政党に生まれ変わったかのように、共産党とジェンダー平等との出会いを歓迎しています」

同志社大学教授 岡野八代さん
(「しんぶん赤旗」1月30日より)

日本共産党が中国当局に申し入れ

「香港での弾圧 即時中止を」

日本共産党は香港での弾圧の即時中止と平和的解決を、中国当局に求めました。

「その通り」との声も自民党参院議員からありましたが、日本政府は抗議ひとつしませんでした。

人権侵害は社会主義と無縁

中国の行動は、民主主義や人権を何よりも尊重する社会主義とは無縁。社会主義をめざす国ではありません。

自主独立の党として行動

日本共産党は、自主独立の党。アメリカやロシア、中国などの世界の流れに反する行為にきっぱりものをいうことができます。

日本共産党は 香港市民から感謝された

「香港人権・民主主義法の成立に感謝する市民大集会上で、日本共産党は名を挙げられ、香港市民から感謝された」
(雑誌『WEDGE』ウェブマガジンより)



お申し込みはお近くの党事務所
または党員か下記の住所まで
日本共産党中央委員会
〒151-8586 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7
TEL.03-3403-6111(代表)

購読申込書
おなまえ
おところ 〒
電話 ()

○をつけてください。 日刊●3,497円 日曜版●930円